

Eligen con apoyo de la CEE al DIFusor 2013

Con el apoyo técnico de la Comisión Estatal Electoral, el DIF de Nuevo León llevó a cabo la elección del DIFusor estatal 2013, cuya función será llevar y representar a nivel nacional las inquietudes y propuestas de los niños de Nuevo León, en la promoción y difusión de sus derechos y deberes.

La CEE proporcionó a la dependencia estatal las urnas electrónicas para el ejercicio de esta votación, permitiendo un proceso ágil para la emisión de los votos y garantizando la confiabilidad de los resultados.

El Comisionado Presidente del organismo, Lic. Luis Daniel López Ruiz; el C.P. José Ramón Carrales Batres, Director General del DIF Nuevo León; la Lic. Luz Natalia Castañón, representante de la Universidad Autónoma de Nuevo León; el C.P. Gregorio Treviño Lozano, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos; el Dr. Alejandro Morton Martínez, Director de Atención Integral al Menor del DIF Nuevo León; y la Lic. Ana Bertha Garza Guerra, Procuradora de la Defensa del Menor y la Familia; integraron el presídium de este evento efectuado el 4 de marzo en el Teatro Universitario de la UANL.

Dichas autoridades entregaron el reconocimiento como DIFusor 2013 al pequeño Elías Montoya Hernández, representante del municipio de Cadereyta, elegido de entre 30 DIFusores municipales y quien se comprometió a enarbolar los proyectos que serán en beneficio de sus compañeros nuevoleonenses.